

Lettre de Léon Bopp à Jean Paulhan, 1953-12-02

Auteur : Bopp, Léon (1896-1977)

Transcription

En passant la souris sur une vignette, le titre de l'image apparaît.

4 Fichier(s)

Citer cette page

Lettre de Léon Bopp à Jean Paulhan, 1953-12-02, 1953-12-02.

Société des Lecteurs de Jean Paulhan, IMEC, Université Paris-Sorbonne, LABEX OBVIL ; projet EMAN (Thalim, ENS-CNRS-Sorbonne nouvelle).

Consulté le 08/01/2025 sur la plate-forme EMAN :

<https://eman-archives.org/Paulhan/items/show/13496>

Information sur la lettre

Date 1953-12-02

Destinataire Paulhan, Jean (1884-1968)

Langue Français

Informations sur l'édition numérique

Mentions légales

- Fiche : Société des Lecteurs de Jean Paulhan ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle). Licence Creative Commons Attribution - Partage à l'Identique 3.0 (CC BY-SA 3.0 FR)
- Lettre : Ayants-droit de Jean Paulhan

Éditeur Société des Lecteurs de Jean Paulhan, IMEC, Université Paris-Sorbonne, LABEX OBVIL ; projet EMAN (Thalim, ENS-CNRS-Sorbonne nouvelle)

Notice créée par [Équipe HyperPaulhan](#) Notice créée le 09/04/2021 Dernière modification le 24/12/2024

A long envoi tout, et ce "dément officiel"
que je m'empêche de...
Il faudra cela pour comprendre

le tableau que je vous vais à venir
écrire, fait avec goutte (après l'Athènes
(Athènes, puis de nouveau la France)).

Enfin, il faut, à cette époque,
réagir sur le bon rythme.

L'autre soir au temple avec G.
Koenig ? Oh oui, je l'ignore beaucoup, pour une
part. Je travaille de moins en moins, au
fur et à mesure que Romualdo Vassalli qui
commence à échouer. Et, au ... Cela
va, après tant de longs.

Avant, ces journées, ces premières
longues envois, ces très effectuées et
fidèles journées.

L. Boff

fil et d'iteurs (en ce qui concerne à Ph. S. G.
Distribution que je vous t'adresse).

29. Pour le m. commun, à
mme Fleuret recommandé, p'tit carrousel, en 2 pages
en Phil. de l'Art. Ne te laisse pas échapper ce
pour 800f. Dactylog. Deux dactylographie,
page à la page, à tendance à l'engraissant
une b'interligne, 2 b'coups à ce 800f.
Un document que tu trouves à 350, piéces,
à la Bibl. de l'Idi.

Ses frères c'est un peu auquel
je tiens beaucoup. Je t'aspire, et je termine
la manne qu'il fait à la famille de la collection
de J.F.

Où es-tu à Paris?

Près du théâtre en tout. Je tente un arrêt, après
le dîner à Paris pour l'Akademie (il
devra faire un stage à Munich l'an
prochain, s'il passe convenablement la
finances), mais dans à Paris, pour 13
semaines, mais je t'aspire. Bonne joie!

à Sore & Guérard. C'est je vous dirai plus encore
frais 60 ou 50 Km. et lorsque comme au repos,
aussi j'en fais une Randonnée, dans lequel aucun
effort n'est fait à l'an passe", c'est une merveille.

17. Arribalzaga : Dis je vous
fais la Amphibio faunae : elle sera dactylogra-
phie, je la l'envirai. Si pourrez alors, i-
louez moi, choisir une traduction à pages pour
la Revue ... et, s'il le faut ^{ce n'est pas}, faire figurer
dans la Collection Pisotomorphes, j'en serai très
satisfait.

Aujoutée Pholium n'a
totalement que moins de 100 pages...
mais tout d'abord je voudrais faire faire Pholium,
en rédaction du volume publicisé par Maturin?
(300 p. environ). On aura l'édition, tout à faire
à établir à la longueur de celle d'Arribalzaga
Pholium (Mauritius), comprenant plus de
1000 pages au tout cas? Cela va en toute
quatre fois plus, ce qui est évident. Et alors
une Amphibio faunae à l'heure actuelle

Grenoble

36. de la Grange Canal

28.5.53 (long 20m)

Mon cher Jean,

Ta longue lettre m'a fait
grand plaisir à j'en remercie. Ah oui, je vous ai
au moins moments de lassitude, de dépression intérieure,
ou l'autre tout certaine de tout à attendre, ou
seulement à employer... On ne sait tout juste où l'on
se place... mais partie pour où ?

Et je dirais bien faire de
savoir que l'humiliation a un rôle considérable.
Et l'ignorance aussi bien sûr. De quel bon courage
elle fait preuve. J'ai souvent parlé à elle, l'an
dernier, grand j'étais venu de si rares dommages,
et j'avouais de multiples et de nombreux.

Chaque fois aussi je pensais
que l'ami Arland va sans doute devoir le faire
opérer. Mais, cette opération fut pour moi une
réussite et j'eus au moins un peu de bol.